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４月 （母子の健康月間） ５月 ）間月仕奉年少青（ ６月 （親睦活動月間）

（西岡圭会員）
６
日

【合同夜間例会】18:30～
新居浜ＲＣ担当
卓話：新居浜南ＲＣ担当 ４

日
１
日

・委員会活動回顧（Ⅰ）
     職業・社会・人尊
     国際・財団・米山
     青少年・RA・IA

13
日

・お茶の会

11
日

・RYLAセミナー報告
　・情報雑誌

８
日

・委員会活動回顧（Ⅱ）
  クラブ奉仕・プログラム・出席
   増強・分類選考・広報
   情報雑誌・会報・親睦

・家庭集会（18:30～）
　（職業・国際・財団・米山）

・新旧クラブ協議会
（18:30～）

・家庭集会（18:30～）
（新旧理事・副幹事・副会計）

新入会員（神田未知生会員）
20
日

・地区研修・協議会報告
・情報雑誌
・70周年会計報告 18

日

【移動例会】12:00～
会長杯コンペ（滝の宮CC）

＊時間注意！ 15
日

・次年度プログラム説明 
・次年度予算説明 
・情報雑誌

・会長杯表彰式＆懇親会
（19:00～）

27
日

・内部卓話
　新入会員（小野省三会員） 25

日

・地区大会報告
・内部卓話
　新入会員（宮崎善博会員）

22
日

【夜間例会】18:30～
会長活動回顧＆総括
幹事・SAA　感想

29
日

）

 

）ＣＲ条西（ フルゴCR4・

・西条RC創立60周年記念
　チャリティーゴルフコンペ

1-2

23

16
・親睦家族旅行（高知）

 ・地区研修・協議会
）島徳ィテスア（   

19
20

27-31

・地区大会記念ゴルフ 
・地区大会（レグザムホール・

ホテルクレメント高松）
・国際ロータリー年次大会

（メルボルン大会）

3
17-18

・IAC会長幹事会
・RAC地区大会(松山市)
・ 4RCゴルフ（新居浜RC担当）

特別休会

祝日休会（みどりの日） （ 　　　　　　）

（ 　　 　 　 　 　）

（敬称略）（敬称略）

　2023年４・５・６月例会と行事予定　

合同例会卓話

私の宝物
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日　時：令和５年４月20日㈭…… 12:00〜
場　所：…リーガロイヤルホテル新居浜
諮問人員：14名

議題および内容
… 1）新会員の入会について

	 持ち回り理事会報告	 幹事　池 田 昭 大

日　時：令和５年４月13日㈭…… 12:00〜
場　所：…リーガロイヤルホテル新居浜
諮問人員：12名

議題および内容
… 1）新居浜市国際交流協会理事再任について
… 2）70周年収支報告について
… 3）その他（例会食事について、など）

	 定 例 理 事 会 報 告	 幹事　池 田 昭 大

日　時：令和５年４月６日㈭…… 18:00〜
場　所：…リーガロイヤルホテル新居浜
諮問人員：12名

議題および内容
… 1）会員の入会について

	 持ち回り理事会報告	 幹事　池 田 昭 大

（敬称略）

■ ５月11日 ■
RYLAセミナー報告

（リーガロイヤルホテル新居浜）

■ ５月18日 ■
[移動例会]会長杯コンペ

（滝の宮CC）

− 3−

４月中の出席成績2022 ー 23年度

　　　 区分
例会日   　　 会 員 数 出　 席

会 員 数
欠　 席
会 員 数

当 　 日
出 席 率 メーキャップ数 修 　 正

出 席 率
来 訪
ロータリアン

 6日 64 45 19 70.31％ 1 86.44％ 0
13日 64 50 14 78.12％ 1 93.10％ 0

20日 66 49 17 74.24％ 7 83.64％ 0

27日 66 52 14 78.79％ 3 89.47％ 0

　合　計 260 196 64   （　　　 0）
（カード　 2）

　平　均 65 49 16 75.37％ 88.16％ （累　計 8）
（カード　18）



親睦を深めることを目的の
一つとするロータリークラブ
に「裁判」などという物騒な
言葉は似合いませんが、多く
の人が集まる場所ですので、
トラブルが絶対に発生しない
とは言い切れません。過去に

数件ではありますが、クラブ内での会員の言動が
引き金となって訴訟にまで発展したケースがあり
ますので、自戒の意味を込めて、ここで少しご紹
介させていただきます。
一つ目は、女性会員の入会を巡っての争いにな
ります。先日開かれたIMでも、観音寺ロータリー
クラブの女性会長が入会時に「なぜ女性を入会さ
せたのか」と言われたという話をされていました
が、正にそのような事案です。内容を簡単に申し
上げると、クラブの通常例会において、入会した
ばかりの行政書士の女性会員がベテランの男性会
員に新入会員の挨拶として自らの名刺を渡したと
ころ、周りに他の会員も大勢いる状況で、その男
性会員から「なんだ、代書屋か」、「だから女を入れ
るんじゃなかった」と言われたとして、その言葉
に傷ついた女性会員が男性会員に対して慰謝料と
して50万円の支払いを求めたものになります。結
論から言いますと、判決では男性会員に対して
１万円の支払が命じられました。ロータリークラ
ブでは職業区分が重視され、それぞれの職業を通
じて社会奉仕をしており、職業に貴賤はないにも
かかわらず、あえて「代書屋」と言ったことは職業
卑下として受け止められる言葉であること、また、
国際ロータリーの定款上、今はどのクラブでも女
性の入会が認められているにもかかわらず、女性
がクラブにふさわしくないという趣旨の発言をす
ることは女性差別にあたると評価されたものにな
ります。１万円くらいの慰謝料であれば大したこ
とはないと思われるかもしれませんが、司法の場
においてその言動が違法であると認められたこと
はやはり大きな意味があり、今後、女性会員を増
やしていくことが課題となっているクラブにおい
ては、そのような言動を取ることがないよう注意
すべきことが求められます。

二つ目は、年末家族会で起きたセクハラ事件で
す。年末家族会という楽しいイベントでこういっ
た事件が起こるのは何とも悲しい話です。事案の
内容としては、会の最後に参加者全員が手を繋い
で歌うとき、ある男性会員の娘さんと別の男性会
員が隣同士となり、手を繋ぐこととなったのです
が、その際、二人は初対面であったにもかかわらず、
男性会員が「手を繋いだら妊娠しちゃうかもしれ
ないよ」、「妊娠したとしても金持ちの遺伝子だか
ら安心してね」と言ったことに対し、娘さんがセ
クハラであるとして男性会員に対して慰謝料の支
払いを求めたものになります。その男性会員は、
クラブの事情聴取に対して、「自分のキャラクター
であればそういった発言をしかねない」と述べた
ため、除名処分を受けましたが、裁判ではその発
言を否定しました。結論としては、男性会員がそ
のような発言をしたとの証拠はないとして請求棄
却となりましたが、その発言の存在を裏付ける何
らかの証拠があった場合には、慰謝料の支払いが
認められた可能性のある事案であった上、結果と
して請求が棄却されたとしても、セクハラで訴え
られていること自体、大変辛い思いをすることに
なります。そのような訴訟リスクを考えたとき、
いくら酒の入っている席であったとしても軽率な
発言には十分気を付ける必要があります。
女性会員を増やすことは各クラブ共通の目標で
あると思います。先日のIMでも女性の参画、多様
性、公平性の実現のためには男性の目覚めと努力
が必要という話がありました。私たちももっと品
位・品格を高め、ぜひ女性がクラブに入りたくな
るような環境を作っていきましょう。

「ロータリーと裁判」
新居浜南ロータリークラブ　岡　　林　　義　　幸

◆ 合同夜間例会 ◆　卓 話
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花信相次ぐ頃の４月13日にお茶会を担当させて
いただき、ありがとうございました。
今年の桜は例年より長く花の盛りを楽しませて

くれました。桜の後は藤の花、菖蒲や燕子花、芍薬
とさまざまな花の季節がまいります。この度は「春
の山」をテーマに、薄器に御所車蒔絵、古来より瑞
祥と知られる「彩雲」の銘の茶杓を、お菓子は「岩
根躑躅」、お茶碗には源氏物語の和歌のものや季節
の花模様のものを取り混ぜ、少し雅な春の気分を感
じていただけたらと取り合わせいたしました。
茶道は花をとりわけ大切にし、盛りの花よりは

蕾を愛で、野に咲く花のように見る人と語り合え
るように活けることを教わってまいりました。世
阿弥の「秘すれば花」という言葉は花とは面白さで
あり、珍しさだというのです。ねかしておく時間
の大事さ、観客とのタイミングの把握など、茶道
にも通じることが多々ございます。何事もあから
さまにしてしまうインスタントを好む現代、刺激
のみを追い求めて人間の魅力はどのように変化す
るのでしょうか。若い盛りの時分の花から盛りが
過ぎても散らない真の花を目指し、お茶の道に今
後も精進してまいりたいと思っております。

末筆乍ら、新居浜ロータリークラブ様ならびに
会員の皆様の益々のご発展とご健勝を心よりご祈
念申し上げます。

合掌

春のお茶の会
（一社）茶道裏千家淡交会　新居浜支部　藤　　川　　宗　　絹

新緑の四月、メンバー17名、
奥様７名、総勢24名で春の遠
足に出かけました。
吉田親睦活動委員長は前日
から大量のお酒とおつまみを
準備して、バスに積み込み
12：30にリーガロイヤルホ

テルを出発しました。
寒風山の新緑と咲き始めた山桜を楽しみながら、

席のあちこちでは早くも缶の開く音が。この日を
楽しみにされていた皆様の笑い声があちこちで聞
かれていました。
14：30に仁淀川にある屋形船に到着しました。

ここで三班に分かれて乗船です。私は奥様グルー

プの中に一人入れていただいて、奇跡の清流「仁
淀川」の透明度のある川の上を小鳥のさえずりし
か聞こえない静かな何とも言えない気持ちのいい
屋形船を楽しみました。

新居浜ロータリークラブ春の遠足 in 高知
４月１日㈯・2日㈰

　真　　木　　正　　広
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他の二隻と言いますと、呑兵衛グループは大量
の缶ビールを持ち込んでの楽しい宴会が始まり、
もう一隻は知的な皆様のグループで谷さんの素敵
なお話で盛り上がっていたそうです。
宿泊は高知随一の老舗旅館「城西館」で、東には
高知城が見える露天風呂でゆっくりと時間を過ご
し、サウナでしっかり整えて、18：00から夕食会
場にて夜の懇親会が始まりました。
流石高知の皿鉢料理。かつおのたたきの実演から
始まり、テーブルには豪華な料理が並びました。高
知と言えば日本酒。スッキリ、フルーティー、辛口
とバラエティーに富んだ日本酒が並び、バスであれ
だけ飲んでいたのに…、はどこへやら、次々と日本
酒が運ばれ、楽しい会話がつきませんでした。
この春からカラオケが解禁になったということ
で、皆様日ごろ鍛えた美声をここぞとばかり聞か
せていただき、あっという間に時間が過ぎていき
ました。

“高知の夜はまだまだ長いぜよ”と誰が言ったか
忘れましたが、二次会は高知の街の中へ。街には
たくさんの人が出ていて屋台も満席。お目当ての
「安兵衛」のぎょうざも長蛇の列で、酔い覚ましの
時間をたっぷりとれた皆様は席に着くと、おいし
くビールをいただいておりました。

二日目は朝の出発時間を10：00とゆっくりして
いたので、早起きの皆様は高知の日曜市に繰り出
してお買い物を楽しまれました。
宿を出発して一時間半ほど室戸の近くまでバス
を走らせて、北川村にある「モネの庭」マンモッタ
ンに着きました。
印象派の画家クロード・モネが43歳から過ごし
たフランスのジヴェルニー村でつくりあげた庭を
再現したところで、この村以外では唯一「モネの庭」
を名乗ることが許されたところです。
お天気も良くチューリップや桜、木々の新芽が
芽吹き始めてどこを見ても気持ちが癒やされる素
晴らしい庭園でした。

お昼も庭内にあるレストランで自由に食事や、
相変わらずお酒を楽しんでおりました。帰りの道
の駅では、高知特産のトマトを箱買いするなど、
たくさんのお土産を購入して新居浜へと帰路に就
きました。
今回の春の遠足で初めて例会以外で皆様とゆっ
くりお話しすることができました。皆様とっても
優しくて、吉田委員長のフォローが出来ていたか
わかりませんが、とっても楽しい時間を過ごさせ
ていただきました。
また次回も参加して懇親を深めたいと思います。
春の遠足、どうもありがとうございました。
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ヨットに乗り始めたのはつい３年前です。かつ

ては速度の出るパワーボートに乗っていました。

２隻を乗り継いだ後、ブランクが二十数年。海へ

の憧れを捨てられず、人生を楽しもうと会社を売

却し、今度は燃料がいらないヨットに。環境のこ

とも考えました。３隻目なので「Ⅲ」。東京の知人

から購入しました。ポーランド製で全長30フィー

ト（約9.1メートル）。レースタイプのためコクピッ

ト部分（船の後方）が広く、この辺りでは見掛けな

い形状が気に入っています。

横浜で暮らしていた購入時、船は横浜ベイサイ

ドマリーナに泊めてありました。瀬戸内でマリー

ナを探し、海から街が近い新居浜に決めました。

横浜から１週間かけて新居浜に到着。すぐに市内

にマンションを買いました。燧灘で週１回ほどセー

リングを満喫しています。風を受けヒール（ヨッ

トが横に傾くこと）しながら、滑るように走るの

が醍醐味です。６月には因島で、ロータリアンの

ヨット同好会による全国規模の集まりが開催され

ます。私も初めて参加する予定で皆さんと交流で

きることを楽しみにしています。

私の宝物
ヨット「Oriental Bluechip Ⅲ」

船体傾け燧灘疾走が醍醐味
谷　　　　　學

皆さま初めまして、この度
井石先生のご推薦により、新
居浜ロータリークラブへ入会
させて頂くこととなりまし
た。四国電力　東予営業所の
田中英二と申します。
新居浜ロータリークラブの

一員となれること、大変光栄に思っております。
私は、今年３月の人事異動により松山支社から

東予営業所に赴任してまいりました。東予地域で
の勤務は３度目であり、１度目は30年程前に四国
中央市（当時の伊予三島市）で３年間、２度目は10
年程前に新居浜市で１年間勤務経験があります。
ここで自己紹介させていただきます。
松山市出身で自宅は松山市にあり、現在は営業

所のある西条市で単身赴任生活を送っています。

自身５度目の単身赴任となり、結婚生活の３分の
１が単身赴任ということになります。趣味は、こ
れといって自慢できるものはありませんが、唯一
の趣味といえるのがバイク（オートバイ）です。
10代から20代にかけて乗っていましたが、しばら
くお休みしていました。周りの影響から40代半ば
で再び乗り始めています。春から初夏にかけては
ライダーにとって良い季節となりますので、自然
を満喫できるツーリングを計画したいと思ってい
ます。
最後になりますが、私が新居浜ロータリークラ
ブへ入会することとなったのは、「皆さんに出会え
る機会の扉を開いてくれた」のだと信じ、これか
らも人との繋がりを大切にしていきたいと思って
おりますので、どうぞ宜しくお願い致します。

入会のご挨拶
　田　　中　　英　　二
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初めまして。大和証券株式会
社　新居浜支店長　安西　創と
申します。
この度、新居浜ロータリー
クラブ入会の運びとなりまし
た。新入会員ということで、
大変恐縮しておりますが、歴

史と伝統のある新居浜ロータリークラブの一員に
なれましたことを大変光栄に思っております。皆
様、何卒よろしくお願いいたします。
現在私は単身赴任中ですが、家族は大阪にいま
す。子供は男の子が３人いまして、上から小学６年、
３年そして幼稚園の年長となっております。休日
は大阪に戻り、公園で野球やサッカーなど一緒に

なって遊んでおります。出身は神奈川県川崎市で、
小学校から高校まで全て地元の公立学校に通い、
大学は、法政大学法学部法律学科を卒業しました。
その後、弊社広島支店で６年半、大阪の北摂にあ
る茨木支店で４年半、南大阪の堺市エリアにて６
年勤務し、本年２月中旬に新居浜支店長を拝命い
たしました。
初めての土地で不慣れなことも多い中ですが、
お客様に温かく迎え入れていただき、また部下に
も恵まれておりまして、充実した日々を過ごして
おります。若輩者ではございますが、精一杯精進
して参ります。
皆様ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたし
ます。

入会のごあいさつ
　安　　西　　　　　創

滝の宮カントリークラブ　新居浜RC会長杯
令和５年５月18日㈭　成績順位表

順位 参加者名 赤石 別子 GROSS HDCP NET

優勝 日野　英典 49 42 91 19.2 71.8

２位 妻鳥　孝行 44 42 86 13.2 72.8
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開　会… 小野　正師会長
来客紹介… 小野　省三親睦委員
　ゲスト　大和証券株式会社新居浜支店…支店長
… 安西　　創様
　　　　　四国電力株式会社愛媛支店営業部東予営業所…所長
… 田中　英二様
　　　　　淡交会新居浜支部
… 藤田　宗美幹事長　以下９名様
　来訪ロータリアン　なし

誕生祝（４月）
　　神田未知生君（… 7日）　中山　恵二君（12日）
　　西本　　健君（13日）　妹尾　次郎君（30日）

結婚記念祝（４月）
　　小野　雄史君（… 2日）　佐々木世希君（… 4日）
　　小野　幸男君（… 5日）　安藤　賢一君（16日）
　　妹尾　次郎君（18日）　黒田　洋一君（18日）
　　青野　　正君（19日）　越智　　仁君（23日）
　　佐々木信幸君（27日）　松田　哲雄君（29日）

出席報告… 東田出席委員長
定例理事会報告… 小野　正師会長
幹事報告… 池田幹事
各委員会の連絡事項
ニコニコ報告… 副SAA
例会閉会… 小野　正師会長

お茶の会　呈茶「石鎚の間」… 淡交会　新居浜支部
閉　会

Ｒ５. ４.13（第3418回）

新 居 浜ロータリークラブ（第3417回）　 新居浜南ロータリークラブ（第2684回）

日時：令和５年４月６日㈭…18：30〜　　場所：リーガロイヤルホテル新居浜
合同例会「桜の間」・合同懇親会「石鎚の間」

合 同 例 会 次 第

開　会　（点鐘）… 小野　正師会長…（新）

ソング　（君が代斉唱・奉仕の理想）

来客紹介… 吉田親睦委員長…（新）

ニコニコ報告… 丹前副S.A.A…（新）
　　〃… 高橋元S.A.A…（南）

出席報告… 東田出席委員長…（新）
　　〃… 中川出席委員長…（南）

幹事報告… 池田幹事… （新）
　　〃… 曽根幹事… （南）

卓　話　講師紹介… 古川会員… （南）
　卓話「ロータリーと裁判」… 岡林　義幸会員…（南）

閉　会（点鐘）… 渡辺会長… （南）

◆ 合同懇親会次第 ◆

開　会… 吉田親睦委員長…（新）

挨　拶… 小野　正師会長…（新）

乾　杯… 渡辺会長… （南）

会食懇談
　（前回以降入会者）
　新入会員紹介… 池田幹事… （新）
　次期三役紹介… 小野　正師会長…（新）
　新入会員紹介… 曽根幹事… （南）
　次期三役紹介… 渡辺会長… （南）

手に手つないで

閉会挨拶… 高橋副会長… （南）



ニ コ ニ コ B O Xニ コ ニ コ B O Xニ コ ニ コ B O Xニ コ ニ コ B O X

■ ４月６日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●

小野　正師… ……合同例会、合同懇親会を祝して、新居浜

南クラブさん、いつもありがとうござい

ます。

池田　昭大… ……本日は南クラブとの合同例会、皆様のご

参加をいただき、誠にありがとうござい

ます。

髙橋　英吉… ……親睦委員会の皆様、家族旅行では大変お

世話になりました。天気良く楽しく過ご

すことができました。

吉田　達哉… ……４月１日２日の春の遠足にご参加された

皆様、ありがとうございました。ご満足

いただけたのなら光栄です。

中山　恵二… ……春の遠足とても楽しくお天気にも恵ま

れ、素敵な想い出となりました。親睦会

の皆様には大変お世話になりました。あ

りがとうございました！

井石安比古… ……高知への遠足十分楽しみました。親睦委

員会の皆さま、ありがとうございました。

（敬称略）

■ ４月13日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●

鈴木　誠祐… ……米谷SAAの代理をさせていただきます。

よろしくお願いします。

真木　正広… ……今日は春のロータリー茶会です。淡交会

のメンバーで準備をしておりますので、

昼食後のひとときをお楽しみ下さい。

畑田　達志… ……本日のお茶の会に出席できず、誠に申し

訳ございません。いつもハタダのお菓子

をご利用頂き、ありがとうございます。

日野　英典… ……長女が高校、長男が中学に入学しました。

時間の流れを感じます。若者の未来のた

めに日々精進したいと思います。

飯尾　泰和… ……コロナ禍で地域の課題解決に奔走した職

員にウィズコロナ手当を支給する旨報道

されました。
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開　会… 小野　正師会長
来客紹介… 山田親睦委員
　ゲスト　新居浜LNG株式会社　代表取締役社長
… 小林　勝彦様
　　　　　株式会社広島銀行　新居浜支店　支店長
… 梶原　浩充様
　来訪ロータリアン　なし

出席報告… 東田出席委員長
幹事報告… 池田幹事
各委員会の連絡事項
ニコニコ報告… 副SAA（代）

内部卓話（新入会員）… 小野　省三会員
閉　会… 小野　正師会長

Ｒ５. ４.27（第3420回）

開　会… 小野　正師会長
来客紹介… 渡邉親睦委員
… … ゲスト　なし
… … 来訪ロータリアン　なし

出席報告… 東田出席委員長
持ち回り理事会… 小野　正師会長
幹事報告… 秋田副幹事
各委員会の連絡事項
ニコニコ報告… 副SAA

会員入会　紹　介… 嶋田　祐二会員
　　　　　入会挨拶… 安西　　創会員
　　　　　紹　介… 井石安比古会員
　　　　　入会挨拶… 田中　英二会員
　　　　　歓迎の辞（バッジ贈呈）
創立70周年記念行事決算報告… 妻鳥会計
研修・協議会報告… 西岡次期幹事
情報雑誌… 大場情報雑誌副委員長
閉　会… 小野　正師会長

Ｒ５. ４.20（第3419回）



大場　浩正… ……４月11日に南米で低濃度リチウム塩湖か

らリチウムを回収する事業を行なうかも

しれないことが日経新聞に掲載され（開

発は新居浜研究所で行いました）、本日４

月12日に愛媛新聞に、新居浜で電池材料

研究のための新開発棟を建設することが

掲載されました。電池まわりは新居浜で

もまだまだ忙しそうです。

神田未知生… ……五十肩が痛いですが、この歳になってゴ

ルフを始めました。まだ打ちっ放しで７

番アイアンしか持ったことがありません

が、新たな挑戦です。よろしくお願いし

ます。

中山　恵二… ……４月12日で73歳になりました。１オー

バーでエイジシュートです！年内達成め

ざして頑張ります。

西本　　健… ……本日76歳になりました。（誕生祝）

妹尾　次郎… ……満62歳になります。還暦過ぎて、時間の

スピードが更に加速されたように思いま

す。健康で過ごします。ありがとうござ

います。

小野　雄史… ……４月２日朝一に美しい花束を頂きまし

た。毎年有り難うございます。（結婚記念）

佐々木信幸… ……結婚して32年目を迎えます。今まで特別

に大きな危機を迎えることなく過ごして

来ました。（妻はどう思っているのか…、

バレていないか…、と不安はありますが

…）今後も仲良く過ごしていきます。あ

りがとうございます。

佐々木世希… ……41回目の結婚記念、きれいな花ありがと

うございました。

黒田　洋一… ……４月18日で結婚24周年となります。い

つまでも仲良くしたいです。

安藤　賢一… ……共々歩んで何年経ったのでしょう、忘れ

ました。女房に怒られるかも。

青野　　正… ……仲良くやっています。（結婚記念）

越智　　仁… ……（結婚記念）

妹尾　次郎… ……誕生日とのダブル祝い、ありがとうござい

ます。多分、37周年だと思います。歳を重

ねるにつれ、夫婦間のパワーバランスが変

化しているのに危機を感じています。

増田　　忍… ……（その他）

■ ４月20日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●

安西　　創… ……本日、入会いたします。これからよろし

くお願い致します。

田中　英二… ……本日入会いたしました。今後よろしくお

願い致します。

嶋田　祐二… ……大和証券　安西支店長、入会おめでとう

ございます。

井石安比古… ……四国電力田中所長の入会を歓迎いたしま

す。ロータリー生活を楽しみましょう。

小野　正師… ……安西会員、田中会員、ご入会おめでとう

ございます。早く皆さんと親しくなって

下さい。

小野　幸男… ……金婚式祝いをいただき、ありがとうござ

います。健康に気を付けて頑張ります。

神田未知生… ……徳島での地区研修・協議会をすっぽかし申

し訳ありませんでした。チョット失礼では

なく大分失礼です。反省しております。

田坂　忠孝… ……ソングかけ間違い、失礼いたしました。

髙橋　英吉… ……孫が高等学校へ進学しました。

松尾　嘉禮… ……４月16日、当ホテルの倶楽部新居浜コン

ペで優勝できました。ハンディはダブル

ペリアでした。

渡邉　義人… ……銀行のスポンサーの関係で、下手なゴル

フをテレビ放映されています。

増田　　忍… ……（その他）

長岡　一路… ……（その他）

髙橋　英吉… ……（その他）
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■ ４月27日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●

吉田　達哉… ……本日、新入会員の集いを開催いたします。

34名の参加をいただき、うち15名が入

会２年未満の会員さんです。諸先輩の皆

様よろしくお願いいたします。

中山　恵二… ……春の叙勲で旭日双光章を拝受しました。

５月８日県庁で伝達式、５月12日に皇居

で陛下に拝謁して参ります。

伊藤　有希… ……夫、伊藤よしひでが２期目の市議会議員

当選をさせていただきました。今後４年

間新居浜のために仕事をしていく決意を

申しておりましたことをご報告させてい

ただくと共に、暖かい励ましをいただき

ました皆様に感謝申し上げます。

髙橋　英吉… ……伊藤有希さん、ご主人市会議員当選おめ

でとうございます。

渡邉　義人… ……（その他）

近藤　利彦… ……（その他）

− 12−

ニコニコ寄付金
４月 合計 41件  148,000円       累 計 406件   1,541,000円

2022 ー 23 年度
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2022 ー23年度の入退会者
月／日 入　　会 退　　会 事 業 所 名 紹 介 者

… 7/14 小野　省三 　 小野省三・小野周平土地家屋調査士事務所 神野　勝太

… 7/14 田邊　　崇 三井住友海上火災保険㈱四国西支店新居浜支社 大場　浩正

… 7/21 山田　昌義 河之北開発㈱ 大場　浩正

… 7/31 井上　和弘 ㈱愛媛銀行新居浜支店 桑原　征一

… 9/29 渡邉　義人 ㈱愛媛銀行新居浜支店 桑原　征一

10/13 田尾　章典 ㈱百十四銀行新居浜支店 神野　勝太

10/31 村上　　徹 加賀工業㈱ 青野　　正

11/17 黒田　洋一 ㈱百十四銀行新居浜支店 西岡　　圭

11/17 秦　　誠一 加賀工業㈱ 青野　　正

… 2/… 2 三谷麻規子 大和証券㈱新居浜支店 嶋田　祐二

… 2/16 神野　勝太 東和工業㈱

… 2/16 清家　敏満 四国電力㈱愛媛支店営業部東予営業所 井石安比古

… 3/15 武田　康宏 住友生命保険相互会社新居浜支社 鈴木　誠祐

… 3/16 伊藤　有希 広告会社ナレーション 小野　正師

… 3/31 礒村　典秀 新居浜LNG㈱ 丹　　一志

… 3/31 長田伸一郎 住友化学㈱愛媛工場 丹　　一志

… 3/31 吉村　正明 ㈱広島銀行新居浜支店 松尾　嘉禮

 4/20 安西　　創 大和証券㈱新居浜支店 嶋田　祐二

 4/20 田中　英二 四国電力㈱愛媛支店営業部東予営業所 井石安比古

計 ９名 10名

正 会 員 数

６月末 67名

７月末 69名

８月末 69名

９月末 70名

10月末 68名

11月末 70名

12月末 70名

１月末 70名

２月末 67名

３月末 64名

４月末 66名

PHD箱寄付金報告（インターアクト委員会）
… ４月合計額… 3,795円
… 2022−23年度累計額… 51,360円
…昭和57年５月13日スタート以降の累計額… 1,899,759円

おのおのの物そして心の両面の10％をささげ、
世界に平和と健康をつくりだす人を−−。

PEACE･HEALTH  &  HUMAN  DEVELOPMENT
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新居浜ロータリークラブ　会報委員長　神 田　未 知 生
東田印刷株式会社

例会場　　リーガロイヤルホテル新居浜　　　　例会日 （木曜日）12:30～13:30
事務所　　リーガロイヤルホテル新居浜　　　　〒792-0007 新居浜市前田町6-9

ＴＥＬ（0897）34‐6767　ＦＡＸ（0897）35‐1321
ロータリー口座 伊予銀行 新居浜支店 普 4093994

会　長　　小 野 正 師 　　　　　　　　　幹　事 　　池 田 昭 大

● 発行所
● 印刷所

国際ロータリーテーマ

《 ’22- ’23 》
イマジン　ロータリー

ク ラ ブ 基 本 方 針

《 ’22- ’23 》
ありがとう、70周年！ 次代へ恩送り（おんくり）を

7

編 集 後 記

表紙絵画提供：日野 功 画伯

　「東洋のマチュピチュ」。旅行会社が名付けたとされる東平のキャッチコピーですが、観

光客を呼び込むためとはいえ、ペルーの世界遺産に引っ掛けるとは「また大げさな」と思っ

ていました。というものの実際には両方とも見たことがありません。東平に上る市道の通

行止めが約１年ぶりに解除されたこともあり、ゴールデンウイークに近い方のマチュピ

チュを訪ねました。

　途中、端出場のマイントピア別子の駐車場は関西方面などの県外ナンバーの車も多く、

家族連れやグループの観光客でにぎわっていました。東平へは乗用車でなくバスツアーを

選択。これが正解でした。ガイドさんが車中で、そして現地でもいろいろ解説してくれて

知識が深まりました。印象的だったのは、東平から端出場に索道で鉱石を搬出する方法。

鉱石の重さで下る力を利用、同時に端出場から生活物資がケーブルで送られる仕組みに感

心しました。動力を必要としない。まさにSDGsです。もっと時間があれば資料館などをじっ

くり見学できたのですが…。次回の楽しみにしておきます。

　観光パンフでよく見る東平の写真は、貯鉱庫跡や索道停車場跡を象徴的に切り取って

マチュピチュに例えています。訪れてすごいと思うのは標高700メートル超の山腹を切り

開き、鉱山関連の施設だけでなく、住宅、学校、病院、娯楽場などの生活施設もあり、最

盛期に約3700人も暮らしていたと

いう事実です。全体で捉えると、く

だんのキャッチコピーは見当外れで

はないですね。ペルーの世界遺産は

謎が多く、それがまた人々を惹き付

けています。新居浜の産業遺産群は、

逆に詳細な記録があることで、その

値打ちを後世に伝えているのです。

最初に東平のコピーにケチをつけた

感じになったので、私も考えてみま

した。「天空の鉱都」。いま一つでしょ

うか。

編 集 後 記

ホームページアドレス
http://www.niihama-rc.jp

「天空の鉱都」東平。かつての繁栄ぶりがしのばれます


